"En su III Pleno de Comité Central, la colectividad avanzó en elaboración de programa, propuestas de candidaturas parlamentarias y conformación de sus comisiones nacionales", señaló su presidente Lautaro Carmona.

(Vía elsiglo.cl). En una jornada clave para la política nacional, el Comité Central del Partido Comunista de Chile (PC) se reunió este sábado 22 de marzo para trazar el rumbo de cara a las elecciones de fin de año. Aunque aún no se definió a su candidato presidencial, la cita dejó una conclusión clara: antes que hablar de nombres, el PC propone discutir un programa robusto, con medidas concretas que aborden los problemas estructurales del país y respondan a las urgencias sociales.

El presidente de la colectividad, Lautaro Carmona, se refirió a la discusión en el programa "De Domingo a Domingo» de Radio Nuevo Mundo. En la ocasión criticó el establecer un "liderazgo por el liderazgo", aludiendo a una lógica centrada en la imagen de los candidatos más que en el contenido político que representan. "Es como cuando Lavín decía 'no importan los partidos, importan las personas'. Entonces había que fijarse en la cara de las personas, en la vestimenta, en cosas absolutamente secundarias y no en cuáles eran las ideas que esos partidos representaban. Nosotros creíamos lo contrario", enfatizó Carmona.

Para el dirigente, es fundamental que los liderazgos surjan desde el contenido y no al revés. Y ese contenido ya está en desarrollo: una propuesta programática ambiciosa, que busca transformar las condiciones económicas, sociales e institucionales del país.

Programa electoral: Una respuesta al malestar social

El Partido Comunista plantea una serie de medidas que buscan no solo mejorar la calidad de vida de la población, sino también avanzar hacia una democracia más efectiva. La lectura política que entregó el líder del PC plantea que sin cambios estructurales, no habrá justicia social posible.

Uno de los ejes estratégicos de la tienda de la hoz y el martillo es lograr una mayoría parlamentaria. Carmona advierte que, con el Congreso actual controlado por la derecha, cualquier intento de cambio profundo se ve frenado. "El Parlamento con control de la derecha se ha transformado en un freno. Por tanto, el llamado es que hay que ganar una mayoría parlamentaria", aseguró.

Para ello, el partido se declara favorable a una lista única del oficialismo, aunque reconoce que esta decisión puede acarrear tensiones. Aun así, Carmona insiste en que es el único camino realista para avanzar con fuerza para un próximo gobierno progresista.

Reactivación con justicia: subir los salarios

De acuerdo a las definiciones que entregó Lautaro Carmona, el programa de la colectividad comunista propone una reactivación económica centrada en mejorar los salarios. Contrario a la visión neoliberal que asocia alzas salariales con inflación. El PC sostiene que aumentar el poder adquisitivo de la ciudadanía es una vía para dinamizar la economía, potenciar la industria nacional y generar empleos dignos. "Muchos ven desde la derecha que elevar el salario significa incrementar la inflación. Esa es una lectura precaria y especulativa. La otra es que elevar el salario es una motivación para la actividad productiva, para mejorar sus niveles de producción", explicó Carmona.

Barrios dignos y condiciones de vida

Otro de los pilares del programa comunista es la mejora de las condiciones de vida. El concepto de "barrios dignos" resume una serie de propuestas orientadas a la seguridad, la estabilidad laboral, la vivienda, y el transporte. Todo esto enfocado en resolver problemas concretos de las familias chilenas, como la dificultad para llegar a fin de mes o el sobreendeudamiento. "Estoy endeudado hasta la coronilla (dicen), pero eso se mejora también con salarios que permitan que la gente se haga cargo de sus compromisos", apuntó el dirigente.

Recuperar la confianza institucional

En un contexto de desconfianza generalizada hacia las instituciones, el PC también propone una ofensiva institucional. Carmona destacó la necesidad de un debate político abierto que permita fortalecer organismos clave como el Ministerio Público, cuya falta de transparencia ha generado profundas críticas. "No es suficiente que se autoevalúe, porque no ha pasado la prueba en muchas cosas. ¿Cómo va a funcionar una institución que es incapaz de mantener en reserva documentos reservados?", cuestionó.

Una ruta definida: primero las ideas

La conclusión del pleno del Comité Central es tajante, ya que antes de levantar nombres, la agrupación política quiere consensuar un programa claro, realista y transformador. Solo desde ese marco, dicen, emergerán los liderazgos necesarios para ejecutarlo. Este enfoque, que contrasta con la ansiedad de algunos sectores del oficialismo por definir a la brevedad una candidatura única, busca poner en el centro el contenido y no el marketing electoral.

Las propuestas del Partido Comunista reflejan un enfoque integral, donde la mejora de la

economía no se separa de la dignidad del trabajo, la reconstru institucional y la necesidad de fortalecer la democracia. En tiempos o apuesta por el camino más difícil, pero quizás también el más necesantes que las caras.	le incertidumbre, el PC
20 views today	261,535 total views,